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П у с т ь  с п о р и т с я  
т р у д  х л е б о р о б а !
Пропашные— в надежных руках

В  этом году хлеборобы Валтовского 
отделения совхоза «К ул ебакски й »  от
дают большое предпочтение пропаш
ным культурам . Посевные площади 
под ними будут составлять 40 про
центов всей пашни.

Но чтобы получить высокий урожай 
к УкУРУЗы, сахарной свеклы , картофе
л я  и овощей, нужно внести большое 
количество удобрений. Об этом вал- 
товцы твердо помнят. Не случайно 
иод пропашные кул ьтур ы  вывезено 
около 11 ты сяч  тонн органических

удобрений в смеси с двумястами тон
нами доломитовой муки.

Вы во зка  удобрений продолжается. 
Торф и навоз при поступлении на по
л я  смеш иваю тся с доломитовой мукой 
и уклады ваю тся в штабеля.

—  Е сть  гарантия, что пропашные в 
этом году дадут хороший урожай, —  
говорит бригадир Ф . М . М акаров. —  
Порукой тому больш ая забота полево
дов и механизаторов о плодородии на
ших полей. И. М Е Д В Е Д Е В .

управляющий отделением.

Подкормка местными удобрениямиЦенная 
машина

На усадьбе Поздняковского 
колхоза появилась новая 
сельхозмашина. Это картофе- 
лесортировка «РКС-10». Она 
очень нужна для отбора се
менных клубней. Машина за
меняет 15 человек, если счи
тать, что один колхозник пе
ребирает 700 килограммов 
картофеля за смену. Кроме то
го, «РКС-10» производит сор
тировку клубней значительно 
лучше, чем это делается на 
глаз.

В. ДМИТРИЕВ.
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Н а полях нашего Се
ребрянского колхоза 
начались работы по 
подкормке озимых кон
ским навозом. Его  вно 
сим по 5 тонн на ка ж 
дый гектар. Н а этой 
работе заняты  полевод
ческие бригады А . М . 
Чураевой и А . М . Киш- 
кина. Удобрения на по

л я  подвозят 4 трактора 
и 16 лошадей. Сейчас 
уж е  подкормлено 30 
гектаров озимой ржи. 
Качество  работ обеих 
бригад контролирует аг
роном колхоза Г. С. К о 
ролев.

П . Л А З А Р Е В , 
председатель 

колхоза.

ИНТЕНСИФИКАЦИЯ 
и шефская помощь
Нынешняя весна — начало 

интенсификации сельского хозяй
ства, широкого наступления всей 
мощи советского строя на уско
ренное развитие отраслей сель
скохозяйственного производства, 
борьбы за получение продукции 
с, наименьшими затратами сил и 
средств. В решении этой задачи, 
за которую по зову партии взял
ся весь народ, огромную роль 
играет шефская помощь селу со 
стороны коллективов наших 
промышленных предприятий. 
Реальная, действенная помощь 
труженикам колхозов и совхозов 
поможет им быстрее претворить 
в жизнь решения февральского 
Пленума ЦК КПСС.

Промышленные предприятия, 
стройки, организации Выксы осу
ществляют на деле широкую, 
всестороннюю помощь своим под
шефным колхозам и совхозам. 
Они помогают им в механизации 
животноводческих ферм, в обору
довании мастерских, приобрете
нии инструмента, ремонте техни
ки. С каждым годом крепнут 
культурные связи производствен
ных коллективов с тружениками 
полей. В начале года при боль
шинстве партийных комитетов 
предприятий состоялись встречи 
шефов и подшефных, на которых 
были обсуждены практические 
мероприятия по подъему эконо
мики артельных хозяйств. Все 
это дает положительную отдачу.

Хороший пример оказания 
шефской помощи показывают ма
шиностроители завода ДРО. Ныне 
в совхозе «Вильский» они ведут 
большие работы по оборудованию 
образцовой кормокухни. Посто
янную помощь по механизации 
оказывает завод Сноведскому кол
хозу.

Частыми гостями в подшефных

Ростовская область. Хорошо 
подготовились к весне труже
ники сельхозартели имени 
XXII партсъезда Сальского 
производственного управле
ния.

Колхоз решил продать в 
этом году государству не 
менее двух тысяч тонн хлеба, 
большое количество кукуруз
ного зерна

артелях бывают металлурги. В 
совхозе «Выксунский», например, 
руководители цех в̂ вместе с уп
равляющими отделениями решают 
насущные производственные воп
росы, обсуждают, как лучше и 
дешевле выполнить те или иные 
работы. Шефы помогают рабочим 
совхоза в приобретении инстру
мента, металла, в ремонте инвен
таря. Ценно и то, что и сами 
представители совхоза постоянно 
поддерживают деловые связи со 
своими шефами.

Но бывает иначе. Благодатов- 
ский колхоз испытывает сейчас 
немалые затруднения в ремонте 
животноводческих помещений, на 
молочнотоварной ферме хозяйст
ва бездействует водопровод. Над 
колхозом шефствует Шиморский 
судоремонтный завод. Бывали ли 
представители предприятия у 
своих подшефных? В этом году 
не были ни разу. На заводе не 
знают нужд и забот артели. Руко
водители 'завода только все соби
раются навестить колхоз, ссыла
ются на свою занятость, даль
ность расстояния.

Конечно, трудно говорить о 
реальной помощи при таком от
ношении и внимании к . делам 
своих подшефных. Однако вино
ваты ли здесь одни шефы? По
чему бы руководителям Благода- 
товского колхоза самим не побы
вать на заводе? Трудно поверить, 
что на заводе оказались бы глухи 
к нуждам колхоза, не оказали 
бы помощи. 1

Ускоренный, интенсивный 
подъем сельского хозяйства — 
дело всего народа, каждого чело
века. В этом деле не может быть 
безучастных. Поэтому тесные де
ловые связи шефов и подшефных, 
их постоянное общение дадут 
замечательные плоды.

На снимке: председатель
колхоза М. И. Мамонов и 
главный агроном П. Д. Попов 
последний раз перед севом 
зашли на склад,. где хранятся 
отличные откалиброванные се
мена кукурузы.

Фото Е. Шулепова.

Фотохроника TAGC.

На предмайской вахте

Соревнование
ш т о к р о в е л ы ц и к о в
На металлургическом заводе 

хорошо поработали в марте про
катчики листокровельного цеха. 
Они выдали дополнительно к за
данию около двухсот тонн про
дукции.

Сейчас в цехе разгорается 
предмайское соревнование между 
сменами, бригадами станов. Кол
лектив цеха решил в апреле 
перевыполнить месячное задание 
и сверхплановую продукцию ад
ресовать труженикам села. Пер
вые шесть тонн кровельного же
леза отправлены в отделение 
«Сельхозтехника».

Первенство в соревновании 
удерживает смена мастера В. С. 
Колесникова.

В. УДАЛОВ.

Наше интервью!

По-ударному трудятся 
швейники комбината 
бытового обслуживания. 
Их продукция: костю
мы, платья, демисезон
ные пальто радуют за
казчиков. Десятки бла
годарностей от выксун- 
цев получают работ
ники швейника.

Вот в' примерочной 
у зеркала любуется на 
только что сшитое паль
то сотрудница дома ре
бенка М. М. Володина. 
Придраться не к чему. 
Обновка замечательная.

— Большое спасибо

Трудовые будни швейников
вам, — благодарит она 
закройщицу А. Ф. Ел
кину.

Мы беседуем, с заве
дующим мастерской Фе
дором Ивановичем На
заровым. Он охотно 
рассказывает о трудо
вых буднях бригад по 
пошиву верхней жен
ской и мужской одеж
ды. С гордостью гово
рит он о перевыполне
нии квартального пла
на. С 1 апреля швеи 
перейдут с индивиду
ального метода пошива 
на бригадный.

— Это мероприятие, 
— от меч ает  Федор 
Иванович, — позво
лит специализировать 
производство, улучшить 
качество пошивочных 
изделий, повысить про
изводительность труда.

— Что же еще наме
чается по улучшению 
обслуживания населе
ния?

— Мы налаживаем 
связь с сельским насе
лением. Пока сделаны 
первые шаги. Наши 
специалисты несколько 
раз выезжали в Ниж

нюю Верею. Там на ме
сте принимали заказы 
на пошив одежды. Та
кая форма обслужива
ния понравилась труже
никам села. Вот выпол
ним предпраздничные за- < 
казы горожан и будем j 
обслуживать колхозни- < 
ков всего района.

Большой кипучей 
жизнью наполнены буд
ни коллектива швейни- 
ков. Своим добросовест
ным трудом он укра
шает быт выксунцев. j

А. ОБЫДЕННОВ. <



За чистоту марксизма-ленинизма
Состоялся пленум парткома 

производственного колхозно-сов
хозного управления. Обсужден 
вопрос «О борьбе КПСС за спло
ченность международного ком
мунистического» движения и за
дачи партийной организации 
производственного управления ».

С докладом на пленуме вы
ступил секретарь сельского об
кома КПСС тов. Галкин А. В.

Пленум решительно осудил 
антиленинские взгляды и рас
кольнические действия руково
дителей КПК, их грязную кле
вету на великую ленинскую 
партию, на Центральный Коми
тет КПСС и весь советский на
род.

Выражая волю всех селвских 
коммунистов, председатель Се
ребрянского колхоза тов. Лазарев 
сказал:

— Мы до глубины души воз

мущены действиями китайских 
раскольников. От имени всех 
членов артели я заявляю: мы 
верны ленинскому Центральному 
Комитету. Без устали, изо дня 
в день будем и впредь отдавать 
все силы достижению намечен
ной цели — построению ком
мунизма.

На трибуне директор Чупа- 
лейской средней школы тов. 
Аникин. Он заявил:

— Нас не свернуть с ленин
ского пути мирного сосущест
вования. У нас цели и задачи 
ясны. Своим самоотверженным 
трудом и сплоченностью вокруг 
ленинского Центрального Коми
тета, руководимого испытанным 
борцом Н. С. Хрущевым, внесем 
свой вклад в укрепление могу
щества нашей Родины — опло
та мира и счастья народов.

Выступили также директор

Выражая волю коммунистов
Прошел пленум горкома КПСС, на котором был 

обсужден доклад председателя промышленного област
ного Совета профсоюзов тов. А. Ф . Богатикова «Задачи 
городской партийной организации в связи с постановле
нием февральского Пленума Ц К  КП СС  о борьбе КП СС  
за сплоченность международного коммунистического дви
жения» .

Выражая волю коммунистов городской партийной ор
ганизации, пленум горкома КП СС  единодушно одобрил 
постановление февральского Пленума Ц К  КПСС, реши
тельно осудил антиленинские раскольнические действия 
руководителей компартии Китая, их разнузданную анти
советскую клевету, злобные выпады против КП СС  и дру
гих марксистско-ленинских партий.

Г. ВАСИ ЛЬЕВ.

Семинар народных контролеров
Состоялся семинар председателей групп и 

постов содействия партгосконтролю, руководи
телей штабов и отрядов «комсомольского про 
жектора» организаций и предприятий города.

Перед народными контролерами вы ступи 
ли пом. прокурора города тов. Лабазин и на 
пальник отдела организации труда металлурги 
ческого завода тов. Максимов.

Представители партгосконтроля обменя
лись опытом работы.

М. ЕВ С Ю К О В .

Сотни юношей и девушек про
фессионально-технического учи
лища №  29 овладевают специ
альностями токарей, слесарей, 
формовщиков и модельщиков. 
Все они стремятся стать квали
фицированными мастерами своего 
дела.

Но и среди них есть наиболее 
пытливые и вдумчивые, отличаю
щиеся своей смекалкой, инициа
тивой, умением быстро и точно 
выполнять любое производствен
ное задание.

Обладателем этих замечатель
ных качеств является и изучаю
щий специальность токаря Сер
гей Антонов. Он одним из пер
вых научился читать чертежи, 
высококачественно 'изготовлять 
детали.

Сергей Антонов учится на вто
ром курсе. Как по общеобразова
тельным предметам, так и но 
учебно-производственной прак
тике он имеет отличные оценки.

В  настоящее время мастерски
ми училища выполняется заказ
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Мотмосской школы т. Костаков, 
агроном совхоза «Выксунский» 
т. Гиренкова, директор совхоза 
«Кулебакский» т. Казаков, зав. 
РОНО т. Шашкин, секретарь ко
митета ВЛКСМ управления 
т. Варакин, секретарь партко
ма т. Судомойкин.

В единогласно принятой ре
золюции говорится, что участ
ники пленума единодушно одо
бряют политическую и практи
ческую деятельность Цент
рального Комитета КПСС во 
главе с верным ленинцем 
тов. Н. С. Хрущевым. Участни
ки пленума заверили ленинский 
Центральный Комитет, что ком
мунисты Выксунского производ
ственного управления, все тру
женики села и впредь будут на
стойчиво бороться за претворе
ние в жизнь решений XXIT 
съезда партии, Программы КПСС.

Новосибирск. Завод электро
термического оборудования снаб
жает металлургов мощными аг
регатами для получения высоко
качественной стали. Молодое 
предприятие за короткий срок 
освоило выпуск многих типов 
электропечей. Недавно рядом с 
существующим заводским корпу
сом вырос новый цех площадью 
22 тысячи квадратных метров.

В  нем сибиряки-электромаши- 
ностроители будут собирать уни
кальные по своим размерам и

производительности агрегаты. А 
создание более крупных электро
печей обеспечивает резкий подъем 
производительности труда стале
варов, так как для обслуживания 
небольших и огромных печей 
требуется примерно одинаковое 
количество металлургов.

На снимке: монтаж оборудова
ния в одном из пролетов нового 
корпуса завода электротермиче
ского оборудования.
Фото В. Лещинского.

Фотохроника ТАСС.

ППГЬЖО и и  чпШЕПЕП
Строки, мысли ЛЛНОГИЕ ГОДЫ я 

язвой желудка.
страдал 

Врачи 
и поста-

Д 1
РУЖНЫЙ, хороший кол
лектив работает на ст. На

вашино, Горьковской железной 
дороги. В январе я слегла в 
больницу. Товарищи по работе 
сразу же окружили меня заботой, 
часто приходили ко мне, помога
ли и ласковым словом и мате
риально. Это позволило мне бы
стрее поправиться. Сейчас я сно
ва работаю вместе с нашими чу
десными людьми.

Р. МАРТЫНОВА, 
весовщик ст. Навашино.

Ц  А П О С ЕЛ КЕ  Мыза Сава 
* * слейского сельсовета имеет

ся магазин. Он часто бывает за
крыт. Продавцы то и дело ме
няются, так как на работу под
час принимаются случайные лю
ди. Книги жалоб и предложений 
здесь нет. Нет в магазине и са
нитарного порядка.

Можно ли наладить торговлю? 
Безусловно. Для этого необходн 
мо председателю сельпо тов. Се- 
люгину улучшить подбор и учебу 
кадров, а председателю сельсове
та тов. Шуваловой — оживить 
работу торговой комиссии.

А. КО РКИ Н .

Слово за горкомхозом

по изготовлению слесарных тис
ков. Лучшие по качеству детали
для них обрабатывает на своем 
токарном станке учащийся Сер
гей Антонов.

В. Я К О В Л ЕВ .
На снимке: (слева направо)

мастер училища Б. В. Шляпин 
дает учащемуся Сергею Антонову 
задание на изготовление слесар
но-зажимного инструмента.

П ять  лет назад на ули 
цу Свердлова пришли ру
ководители горкомхоза, 
созвали жителей на собра
ние и здесь же заявили:

—  Ваш а  улица является  
одной из лучш их в горо
де, но здесь не хватает 
дороги с твердым покры
тием. С вашей помощью 
мы устраним этот недоста
ток. На днях выделим ма
ш ины, будем возить кам 
ни, шлак...

—  Поможем, —  разда
лись голоса. —  И  стар, и 
млад выйдут на дорогу. 
Только пошевеливайтесь.

З а  словами последовали
Фото И. Минкова.

' ш Я В Ш

и дела. С большим энту
зиазмом трудились ж и те 
ли улицы на строительст
ве дороги. Разгр уж али  
маш ины, укладывали
ш лак. У  всех было одно 
желание —  быстрее за
кончить работу. Но тор
жество длилось недолго. 
Подвозка ш лака прекра
тилась. Н а улице посреди 
дороги остались камни. 
Не пройти, не проехать.

-— Средств нет, —  оп
равдывались руководи
тели горкомхоза.

М ы  знаем, что сейчас 
больш ая часть средств 
идет на строительство 
предприятий большой хи
мии и подъем сельского 
хозяйства. Знаем  и дру
гое, что сообща, на обще
ственных началах можно 
сделать очень большое де
ло. Д ля  окончания строи
тельства дороги нужно 
выделить несколько ма
шин и каток. А  за ж ите
лями улицы  дело не вста
нет. Все  выйдут на рабо
ту. Так  что дело за вами, 
товарищ и руководители 
горкомхоза.

Т. п ы н ко в ,
секретарь уличного 

комитета улицы 
Свердлова.

сделали мне операцию 
вили меня, можно сказать, снова 
на ноги. Теперь я опять тру
жусь, отдаю все силы на благо 
Родины. Врачам медсанчасти 
металлургического завода Жоло- 
бову С. С., Фокичеву И. А., За
городных П. И. и другим работ
никам — моя сердечная благо
дарность.

Я. ГЛУХОВ.
рабочий железнодорожного 

цеха.

Я  ХОЧУ РАССКАЗАТЬ, как 
зарождаются тунеядцы.

Живет в Выксе бывший стар
ший лесничий пенсионер Поздеев 
Н. В. Он получает два гектара 
сенокосных угодий и 0,15 га паш
ни. Без забот держит скот; ко
рову, телку, кур. Продукцию от 
них реализует на рынке.

Выксунский лесхоз, ублажняя 
Поздеева, нарушает постановле
ние правительства, в которое оп
ределено, что пользоваться зе
мельными наделами имеют право 
ушедшие на пенсию и проживаю
щие в сельской местности.

П. АХРАМ О ВИ Ч

И мы спортсмены
В нашем городе нет стенда для 

стрелковых соревнований. По
этому спортсменьгохотникн вы
нуждены проводить тренировки 
и соревнования по стрельбе око
ло Запасного пруда.
.06 организации стенда для со

ревнований должны были поза
ботиться завкомы профсоюзов 
металлургического и машино
строительного заводов. Но этой 
заботы с их стороны не наблюда
ется. Заводские комитеты проф
союза вообще не обращают вни
мания на нужды и требования 
спортсменов-охотников.

Становится непонятным, поче
му спортсменьгохотникн лишают
ся поддержки со стороны завко
мов, какую, они оказывают, на
пример, футболистам, городошни
кам, баскетболистам.

Хочется надеяться, что профсо
юзные комитеты изменят свое 
отношение к спортсменам-охотнк- 
кам.

Н. БЕЗРУКОВ.



В помощь 
изучающим 
агрохимию

ПРОТРАВЛИВАНИЕ СЕМЯН
бочих за один час протравливают 
3— 6 тонн семян, обеспечиваю- 
щих посев на 15— 30 гектарах.

При работе на машинах необ
ходимо следить за точной дозой 
расхода препарата на тонну се
мян. Семена засыпаются в бара
бан машины не сразу, а порция
ми по 25 килограммов каждая. 
Причем после засыпки каждой 
порции осторожно и равномерно 
по п о в е р хн ос т и  семян 
рассыпают соответствующее ко
личество препарата. Общая за
грузка семян в машину не долж
на превышать двух третей ее 
объема.

После загрузки семенного мате
риала и препарата крышка плот
но закрывается и барабан маши
ны вращается в течение 5 ми
нут со скоростью 40— 50 оборо
тов в минуту.

При протравливании семян 
необходимо соблюдать меры пре
досторожности. Машины не 
должны пропускать ядовитой 
пыли. Работающих на протравли
вании обеспечивают противопы- 
левыми комбинезонами или хала
тами, ' 'а также респираторами. 
Протравливание проводится*’ толь
ко на открытой площадке, люди 
должны быть заняты на этой ра
боте не более четырех часов.

Протравливание семян сухим 
способом можно проводить перед 
посевом или заблаговременно 
(за два-три месяца). Заблаговре
менно протравливаются семена, 
имеющие нормальную влажность 
(не выше 15— 16 процентов). 
Семена с повышенной влаж
ностью (до 20— 22 процентов) 
протравливаются не ранее как 
за три дня до посева.

Семена, предназначенные для 
обработки нитрагином и азото
бактерином, рекомендуется про
травливать за две-три недели до 
бактеризации. Причем семена по
сле бактеризации высеваются как 
можно скорее, так как почва

предохраняет бактерии от вред
ного действия протравителей.

Кроме сухого протравливания, 
применяется еще полусухое и 
влажное. Оба эти способа особен
но хороши для протравливания 
пленчатых сортов овса и ячменя. 
При сухом способе формалин раз
бавляется водой в соотношении 
1 часть на 80 частей воды. Та
кого раствора расходуется на 
1 тонну ячменя 15 литров, овса 
— 30 литров.

Протравливание проводят в 
машинах ПУ1 и ПУ З. Но можно 
и с помощью опрыскивателя или 
лейки смачивать семена, разло
женные на полу или брезенте, 
и тщательно их перелопачивать. 
Увлажненные семена сгребают 
в кучу, прикрывают брезентом и 
томят 4 часа. За это время фор
малин убивает споры головни. 
После протравливания семена 
перемешивают для удаления паров 
формалина. Следует иметь в ви
ду, что протравленные семена 
нельзя держать более пяти дней, 
— они теряют всхожесть.

И, наконец, третий способ — 
влажное протравливание. Его 
проводят за два-три дня до посе
ва. Для протравливания пшени
цы, ячменя, овса формалин раз
бавляют с водой в соотношении 
1:300, а для ржи 1:400. На 
1 тонну семян расходуется 100 
литров раствора. Семена также 
смачивают в машинах ПУ-1 и 
ПУ-3 или вручную на полу при 
помощи лейки, затем сгребают 
в кучи и выдерживают под бре
зентом два часа. После этого се
менной материал рассыпают тон
ким слоем в тени и просушива
ют до нормальной влажности.

Протравливание семян— очень 
эффективный способ защиты ра
стений от болезней и вредителей. 
Поэтому его надо шире приме
нять во всех хозяйствах.

Н. ЧАНОВА,
агроном по защите растений.

Машинистка крана 
Галина Банкина

• Среди лучших произведет* 
венников, вставших на трудо
вую предмайскую вахту, во 
втором трубопрокатном «цехе 
металлургического завода на
зывают машинистку электро
крана Галину Панкину. Ком
сомолка трудится вдохновен
но, с творческим огоньком, 
задором. У Галины и ее дру
зей одно желание: встретить 
Первомай сверхплановой про
дукцией. И трубопрокатчики 
добились неплохих показате
лей. Страна уже получила 
сверх плана десятки тонн 
труб, выданных в счет пред
майских обязательств.

На снимке: Г. Панкина.
Фото М. Губанова.

Золотыми руками
Насос включается автоматом

/С У Щ ЕС Т ВУ Ю Щ А Я  ранее в кислородно-компрессорном 
цехе металлургического завода схема электропитания 

щелочных насосов новой кислородной колонки была несовер
шенна.

Электромонтер электрического цеха Виктор Дмитриевич 
Заонегин предложил усовершенствовать схему питания ще
лочных насосов, сделав ее таким образом, чтобы насосы ра
ботали от различных фидеров. Теперь при выходе из строя 
одного из насосов кислородная колонка может работать 
без остановки, так как установленный в общей линии авто
мат сразу произведет переключение на другой насос. В ре
зультате внедрений в производство данного предложения 
уменьшилось время простоя кислородной колонки на ото
грев, что позволит увеличить выработку кислорода и сэконо
мить более 100 рублей в год.

Простои уменьшены вдвое
Г )  А Н ЬШ Е на заводе при ревизии и замене поломанных 

клапанов компрессора приходилось затрачивать много 
пабочего времени, что ■ приводило к непроизводительным 
простоям воздушных компрессоров.

Машинист Евгений Сергеевич Лабутин и слесарь Васи
лий Максимович Волков предложили изготовить специальное 
приспособление — струбцину. Теперь времени на замену и 
ревизию клапана требуется в три-четыре раза меньше, чем 
раньше. А это позволит в течение года повысить выработку 
компрессорного воздуха более чем на 16 тысяч кубических 
метров.

Сократился расход огнеупорного кирпича
Г> П ЕРВО М  мартеновском цехе пятовые тесаные кирпичи
С-* устанавливались на кладку задней стенки сталепла

вильной печи. Указанный способ выкладки приводил к тому, 
что при прогарах задней стенки, и особенно в период хо
лодного ремонта (во время ломки главного свода), пятовые 
кирпичи выпадали и смешивались с боем другого кирпича. 

Рационализатор Петр Николаевич Сеньков предложил 
к неохлаждаемым пятовым балкам приваривать угольники. 
Теперь кирпичи устанавливают не на заднюю стенку, а не
посредственно на приваренный угольник.

Это дало возможность ликвидировать выпадение кир
пичей при прогарах задней стенки и боковых стен, а главное 
—сохранить их при холодных очередных ремонтах на сле
дующую кампанию печи. В результате в течение года будет 
сэкономлено более 26 тонн дефицитного кирпича.

Н. РОМ АНОВ.

П Р О С Т О Я М !  „ Н Е Т ! а

Наиболее распространенным и 
эффективным способом борьбы с 
основными боязнями зерновых 
культур, а также с проволочни
ком и другими вредными насе
комыми является протравливание 
семян. Оно способствует повыше
нию урожая. За ряд лет прибавка 
урожая от протравливания мер- 
кураном составляет 10— 22 про
цента.

Экономическая эффективность 
протравителей исключительно 
высокая, поскольку их расходу
ется на гектар очень мало: фор
малина — 70 граммов (стоит 
1 копейка), препарата АБ — 
400 граммов (5 копеек), грано
зана — 300 граммов (9 копеек), 
мерку рана — 300 граммов (12 
копеек) и препарата ТМТД — 
400 граммов (48 копеек). Из них 
наиболее совершенны меркуран, 
гранозан и ТМТД.

Немного затрат идет и на сам 
процесс протравливания. Общая 
стоимость препарата и рабочей 
силы при протравливании семян 
меркураном составляет 22 ко
пейки на гектар. Затраченный 
труд и химикат окупаются при
бавкой урожая в 1— 3 центнера.

В зависимости от культуры, 
•видов болезней, а также от 
наличия препаратов и протравоч
ных машин применяют сухое, по
лусухое и влажное протравлива
ние.

Сухое протравливание яв
ляется более распространенным 
и применяется на всех зерновых 
культурах. Его проводят порошко
видными препаратами: гранозаном 
(норма на одну тонну семян 
1 — 1,5 килограмма), меркураном 
(1,5— 2 килограмма), ТМТД 
<2— 3 килограмма) и препаратом 
АБ (2 килограмма).

Задача протравливания заклю
чается в том, чтобы каждое зер
н и т е  равномерно покрыть тон
чайшим слоем препарата. Только 
при этом условий можно получить 
выс«»ую эффективность. Хорошее 
качество протравливания дости
гается при применении специаль
ны* машин ПУ-1 (производи
тельность 1,5 тонны в час) и 
M.V-3. С помощью протравливот 
кой машины ПУЗ четверо рабо-

13 дней осталось 
до п у с к а  печи

Почти семь лет прошло, как на 
заводе Д РО  был заложен первый 
камень под фундамент будущего 
здания, предназначенного для 
увеличения выпуска стали, улуч
шения технологического процес

са, создания хороших условий 
для сталеплавильщиков. Годы 
идут, а пристрой к стальцеху 
еще не закончен.

Раньше руководители ОКСа 
жаловались на недостаток отпу
щенных средств. Теперь, когда 
машиностроители приняли обяза
тельства к 27 апреля дать пер
вую плавку на новой сталепла
вильной печи, таких жалоб нет, 
но дело движется медленно. Гра
фик» ввода отдельных узлов 
срываются, отпущенные средства 
не осваиваются.

Досадные мелочи
Сейчас на строительстве трудят

ся около сотни человек. У  всех 
одно желание — быстрее закон

чить монтажные работы и к 27 
апреля дать первую плавку. Но 
на пути строителей много пре
град и еще неразрешенных воп
росов, которые зависят от руко
водителей.

— Уложитесь в срок? — спра
шиваем рабочих.

— Какое там, — говорят од
ни. — Электромонтаж печи наме
чалось закончить к 27 марта. 
Срок нстек, а десятый цех даже 
гибкие связи не вделал.

— Полы и оборудование зали
вать шечем, — подсказывают дру
гие. — Бетона не хватает. Нуж 
но пускать вторую бетономешал
ку, но руководители ОКСа поче
му-то не торопятся.

—Детали для поворота вы
тяжного зонта электропечи не 
сделаны,—возмущаются третьи,— 
а без них нельзя монтировать 
зонты для отсоса газов.

— Пусть о снабжении уголком 
50x50 побеспокоятся, —■ напоми
нают четвертые. — Только по ви
не снабженцев сорван график 
монтажа троллей в шихтовом 
пролете. Правда, 9 апреля они

«осчастливили» нас металлом, 
но этого недостаточно.

Рабочие подняли вопрос о том, 
как лучше организовать соревно
вание за повышение производи
тельности труда, за выполнение 
работ в срок и высококачествен
но. Они сказали:

— Нужно объявить решитель
ную войну простоям, нераспоря
дительности, расхлябанности.

Шла речь и о том, что руково
дители ОКСа мало беседуют с 
ними о делах на стройке, об ор
ганизации и оплате труда, о 
быте. Такие беседы помогли бы 
быстрее вскрыть и изжить не
достатки и неурядицы.

Слова на  ветер
Кто против того, чтобы 27 ап

реля дать первую опытную плав
ку? Разумеется, таковых нет. 
Все за то, чтобы быстрее закон
чить реконструкцию цеха и пу
стить новые производственные 
мощности,, которые позволят от
казаться от ввоза стального 
литья с других предприятий. За

это и директор завода, и парт
ком, и завком. Не возражают, 
конечно, и руководители цехов, 
и начальник ОКСа со своим ап
паратом.

Словом, все за, но... графики 
срываются. Сейчас настало вре
мя сделать планировку террито
рии, засыпать траншеи канализа
ции и ливнестока, но дело ' стоит 
из-за отсутствия бульдозера. Мо
жет быть, на заводе машин не 
хватает? Ничего подобного! Они 
есть, но механик цеха №  19 тов. 
Бойко никак не может от своих 
обещаний перейти к делу.

Производственный овдел ОКСа 
три месяца назад дал заявку ме
таллургическому заводу на изго
товление партии шамотных люч
ков и воронок. Заявку отослали 
и успокоились. Бездеятельность ру
ководителей этого отдела дорого 
обошлась строителям. Сорван 
срок монтажа металлоконструк
ций и шамотной кладки сушилки 
форм на! природном газе.

•—Много, очень много неразбе
рихи на объекте, — жалуется 
старший прораб тов. Григорьев.

Длительное время между ста
лелитейным цехом н ОКСом идет 
дискуссия. Сталеплавильщики 
требуют от строителей сделать 
галерею для 14-го транспортера 
утепленную, а техотдел ОКСа не 
соглашается. Стоит ли говорить, 
что спор сдерживает окончание 
монтажа галереи.

— В общем, нужно вмешатель
ство дирекции завода, —  закон
чил Ф. С. Григорьев.

Тринадцать дней осталось до 
первой плавки. Срок небольшой, 
а работы очень много. Нужно 
спешить.

Рейдовая бригада: А. ПА- 
ЛЕН О ВА , руководитель комп
лексной бригады; С. Ш И БА 
ЕВ, механик участка нестан
дартного оборудования;
А. О БЫ Д ЕН Н О В, спец. корр. 

газеты ч«Новая жизнь».

У ............  . Я s

8 НОВАЯ  
стр. Ж  И  3 Н  Ь
14 апреля 1964 г. J



ш щ  История с целлофановый кульком
Дорогой Данила Данилович! 

Тебе, конечно, известны по
хождения Остапа Бендера — 
героя книги Ильфа и Петрова. 
Этот человек умел выманивать 
деньги у доверчивых до наив
ности людей. Многие думают, 
что остапов бендеров теперь, 
как говорится, днем с огнем 
не сыщешь. Уверяю тебя, не
верно такое мнение. Просто 
остапы стали более квалифи
цированными и свои комбинг

Зарплата полностью идет
Картину эту очень часто 
В конторе видим заводской, 
Каи бригадир и старший мастер 
Сидят за шахматной доской. 
Не по часам, по целым сменам 
(Ведется это с давних пор) 
Иван Кузьмич и Петр Семеныч 

Ведут при этом разговор:
— Скажу, Кузьмич, вам

откровенно, 
Я увлечен такой игрой,

Всегда азарт и вдохновенье 
За нею лишь владеют мной,
— Давно такое замечаю 
И у себя я, милый друг...
Вот так обычно выполняют 
Они обязанностей круг.
Но каждый в этом виноватым 
Себя, конечно, не сочтет. 
Зачем считать, когда зарплата 
Обоим полностью идет.

В. ЯКОВЛЕВ.

I

Жаль, партию не окончили, конец работы...

О тебе, пешеход!
С наступлением весны наши 

улицы и дороги, на радость во
дителей транспорта, освободились 
от снежного покрова. Одно толь
ко омрачает настроение шоферов 
и мотоциклистов — это масса 
пешеходов на проезжей части.

Между тем в правилах улично
го движения ясно сказано, что 
пешеходам разрешается ходить 
только по тротуару или по пеше
ходной дорожке, придерживаясь 
правой стороны, а где йх нет,— 
по левой обочине дороги. С те
лежками, велосипедами и гро
моздкими предметами пешеходы 
должны идти по проезжей части 
у тротуара, а на дорогах — по 
левой обочине. Коляски и санки 
с детьми возить можно только 
по тротуару (левой обочины).

Другой пункт правил говорит 
о том, что проезжая часть улиц 
и дорог не может быть исполь
зована для проведения игр, тан
цев или занята для хозяйствен
ных и других подобных целей.

Однако в нашем городе ни 
один из перечисленных пунктов 
не соблюдается. Пешеходы пере
ходят улицы, ходят по проезжей 
части как вздумается и где 
вздумается. Многие пассажиры, 
выходя из автобуса, сразу же, не 
убедившись в безопасности, 
перебегают проезжую часть, не
смотря на близко и быстро иду
щий транспорт.

Молодые люди в вечернее вре
мя используют проезжую часть 
дорог для прогулок (ул. Красных 
зорь, Корнилова, Белякова и Ле
нина), а иногда даже устраивают 
танцы. Родители разрешают де

тям играть на асфальтированных 
дорогах в разного рода скакалки 
и кататься на самокатах.

Часто при наличии тротуара 
пешеходы ходят по проезжей ча
сти, а при их отсутствии—по обеим 
сторонам проезжей части, тем са
мым создавая большие трудности 
для водителей и подвергая себя 
ничем не оправданной опасности.

В целях изжития подобных яв
лений предусмотрена ответствен
ность пешеходов за нарушение 
правил уличного движения. В 
частности, за переход пешехода
ми улицы или дороги в непре
дусмотренных для этого местах, 
или хождение по проезжей части, 
в административном порядке на
лагается штраф до 10 рублей.

Госав4оинспекцией разработа
ны мероприятия, ставящие своей 
целью освобождение дорог от пе
шеходов, причем к нарушителям 
будут приниматься 
гие меры.

самые стро- 

И ВЛ ЕВ ,
инспектор

И.
дорожного надзора 

госавтоинспекции.

ции совершают под разными 
благовидными предлогами. И 
еще. Их действия преследуют 
г л а в н у ю  и о с н о в н у ю  
цель: создать видимость бла
гополучия и порядка в своих 
организациях, а на самом де
ле они пускают пыль в глаза.

Взять хотя бы директора го
родского торга Григория Василь
евича Лизунова. Трудясь на 
торговой стезе, он страсть как 
хочет выполнять план по това
рообороту. А с этим порой 
бывает трудно: покупатель
упорно не желает брать за
лежалые и ненужные ему то
вары. А их, таких товаров, 
Григорий Васильевич забрасы
вает иногда на свои базы в 
несметном количестве.

Недавно, например, Григо
рию Васильевичу пришла од
на блестящая идея: он решил 
навести в торговых точках 
культурное обслуживание и 
завез в магазины целлофано
вые кульки по три копейки 
за штуку. Продавали кульки 
и оптом, и в розницу, и сла
дости разные в них упаковы
вали. Торговля шла неважно. 
Покупатели по достоинству 
не оценили благих усилий 
Григория Васильевича. Заве
дующие магазинами забили 
тревогу:

— Хоть илачь, — говорили 
они, — не берут покупатели 
кульки. Деваться от них не
куда.

-—Возьмут, — твердо ре
шил Григорий Васильевич. —

На
по

Заставим! Новое всегда рож 
дается в муках, — дополнил| 
своего начальника зав. торго 
вым отделом Н. А. Касаткин.

В торге срочно был созван 
совет по разрешению «кулеч 
ной проблемы». После про 
должительных дебатов было; 
решено привлечь покупателей! 
к злополучным кулькам 6oJ 
лее дефицитным товаром, ко
торый и без того хорошо раз
бирается покупателями. Вы-; 
бор пал на... лук.

Сказано — сделано, 
другой день изумленные 
купатели созерцали необыкно
венную картину: лук бьщ
упакован в блестящие целло 
фановые кульки. По полкилод 
грамму в каждом.

Обвели-таки вокруг пальца 
покупателей, Данила Данило 
вич, изворотливые торговцы. 
Все кульки распродали. Гово-( 
рят, тт. Лизунов и Касаткин| 
заказали новую партию куль 
ков. Уверяют некоторые в; 
городе, что теперь очередь за 
картофелем. Помоги, Данила' 
Данилович, покупателям, осч 
вободи их от столь неусыпной 
заботы Григория Васильевича и' 
Николая Андреевича. А то, не
ровен час, и впрямь будут 
картошку в целлофане прода
вать. Недаром ведь в народе 
говорят: лиха беда начало!

Л. ФРОЛОВ.

Наша переписка 
с читателем

Деревня Дальне-Песочная 
Е. И. ЛУЖИНОЙ.

Уважаемая тов. Лужина! 
Вы сообщили в редакцию, что 
в Дальне-Песочной нет клуба 
и со строительством его, не-1 

, смотря на принятое решение,) 
' правление колхоза медлит. |

С содержанием вашего \ 
письма мы познакомили заве ? 
дующего районным отделом
культуры тов. Сенькина И. Д }

Он ответил, что сейчас при ) 
нимаютея меры к ускорению
строительства. Председатель 
колхоза тов. Каталев дал ело ) 
во до 15 апреля вывезти весь| 
лес, подобраны уже и плотни ) 
ки, имеются на строительст 
во деньги.

Таким образом, дело за) 
правлением колхоза. Редан) 
ция надеется, что тов. Ката | 
лев сдержит свое слово. )

Городам и рабочим поселкам— 
праздничный вид

Исполком горсовета решил в период с 20 по 30 
апреля 1964 года объявить декаду санитарной очист
ки города.

Трудящиеся города Выксы  и рабочих поселков! 
Организованно проведем декаду. Все, как один, вый
дем на уборку улиц, площадей, скверов и дворов, а 
также территорий, предприятий и учреждений. Сде
лаем все для того, чтобы наш город и рабочие посел
ки были чистыми и уютными.

14 апреля, ВТО РН И К

17.00 Для дошкольников и 
младших школьников. «Ребятам 
о зверятах». Передача из Ле
нинграда.

17.25 Для школьников. «Отче
го, почему, как?» Передача из 
Ленинграда.

18.00 «Сельская новь».
18.50 Телевизионные новости.
19.00 В. ГУ С ЕВ  — «СЛАВА». 

Телевизионный спектакль. Пере
дача из Ленинграда.

20.30 «Александр Ульянов». 
Документальный киноочерк.

20.50 К Всероссийскому смотру 
сельской художественной само
деятельности. Выступает русский; 
народный хор «Ленок» Торжок
ского Дома культуры.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «Искусство». Телевизион

ный журнал.

В санатории „ О н а "
В Шиморском санатории «Ока» 

отдыхают и укрепляют свое 
здоровье рабочие, колхозники, 
служащие. Здесь все сделано 
для того, чтобы отдыхающие 
чувствовали себя хорошо. Регу
лярно организуются вечера воп
росов и ответов, которые всегда 
проходят очень активно. Часто 
в санаторий приезжают коллек
тивы художественной самодея
тельности г. Выксы, демонстри
руются кинофильмы. А какие 
прекрасные люди работают 
здесь! Особую благодарность от
дыхающие выражают врачу 
В. Т. Орлову за его чуткость и 
товарищескую отзывчивость.

А. СИСЕНКОВ.

Редактор М. М. РОГОВ.

К  С ВЕД ЕН И Ю  ГРА Ж Д А Н !
В связи с упорядочением режима работы паспортного )

стола с 15 апреля 1964 года в нем устанавливается следую- <
щий распорядок дня: «

Паспортный стол работает во вторник, четверг и субботу !
с 12.00 до 20.00 часов, перерыв на обед с 16.00 до 17.00 ча- \
сов; в среду и пятницу — с 8.00 до 16.00 часов, перерыв на !
обед с 12.00 до 13.00 часов; в воскресенье — с 9.00 до 16.00 ;
часов, перерыв на обед с 12.00 до 13.00 часов.

Понедельник — выходной день. ;
Выдача паспортов производится ежедневно с 13.00 часов.

Колмякова Капитолина Василь
евна, проживающая в г. Нава
шино, улица Приозерная, дом 
287, кв. 4, возбуждает граждан
ское дело о расторжении брака 
с Колмяковым Николаем Павло
вичем, проживающим в пос. Лин
да,1 Городецкого района.

Дело слушается в Городецком 
нарсуде.

Морозова Галина Григорьевна, 
проживающая в с. Поздняково, 
возбуждает гражданское дело о 
расторжении брака с Морозовым 
Александром Федоровичем, про
живающим в д. Ольховке.

Дело слушается в Навашин- 
ском нарсуде.

С ко нцерт ом  в село
Недавно у нас в Гремячеве 

побывал коллектив художест
венной самодеятельности це
ха тракторных деталей № 2 
Кулебакского металлургиче
ского завода. Рабочие высту
пили с интересным концер

том, в программу которого во
шли песни, художественное 
чтение, пляски и танцы. Кол
хозники очень благодарны 
металлургам за хороший кон
церт.

М. НАУМОВ.

TWtm-tvwwi'reb НАШ А Д РЕС : т. Выкса, Горьковской облает», 
Л М .Ш Ш М .Т &  Дом Советов> комната J*  И .
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